



Bestärkt in den neuen Lebensabschnitt... Firmung 2025 in der Pfarre Kalvarienberg

Liebe Eltern!

Aufgrund des Alters ist Ihr Kind berechtigt, im Jahr 2025 das Sakrament der Firmung zu empfangen. Wir bitten Sie, Ihr Kind bei der Entscheidungsfindung, ob es sich firmen lässt, zu begleiten.

Firmung – was ist das?

„Firmare“ heißt übersetzt „Stärkung“. Mit 14/15 Jahren beginnen die meisten Jugendlichen einen neuen Lebensabschnitt – eine neue Schule, eine Lehre – und nehmen dabei Abschied vom vertrauten Lebensumfeld, vom Kindsein und beginnen einen neuen Weg in Richtung Erwachsen werden. Gerade in diesem Alter ist das „Sakrament der Stärkung“ angedacht.

Wer bestärkt wen?

- **Der Firmling bestärkt seinen Glauben.** In der Taufe haben die Eltern und PatInnen stellvertretend für den Jugendlichen entschieden, dass das Kind Teil der christlichen Gemeinschaft ist. Bei der Firmung entscheidet sich der Firmling neu selbst für diesen Weg.
- **Der Firmpate / die Firmpatin bestärkt den Firmling.** Mit der Handauflegung bringt der Pate / die Patin zum Ausdruck, dass er / sie für den Firmling da ist, ihn unterstützt und begleitet.
- **Gott stärkt den Firmling.** Mit der Handauflegung des Firmspenders wird die Zusage Gottes „Ich bin bei dir alle Tage“ zum Ausdruck gebracht. Die Salbung mit dem Chrisamöl war früher nur Königen, Priestern und ProphetInnen vorbehalten.

Lieber Firmkandidat!

Wenn du dich dazu entscheidest, dich im Jahr 2025 firmen zu lassen, so melde dich **bis Do, 31. Oktober 2024** in der Pfarre Kalvarienberg an.

Wo? Pfarrkanzlei Kalvarienberg, Kalvarienbergstraße 155, 8020 Graz, 0316/682124

Öffnungszeiten: Mo, Mi, Fr, 8.00 – 12.00 Uhr bzw. Mo, 15.00 – 17.00 Uhr
bzw. bei Pastoralreferentin Sieglinde Kahr 0676/8742 6019,
sieglinde.kahr@graz-seckau.at

Was du mitbringen musst? Taufschein, Geburtsurkunde, € 10,- Unkostenbeitrag
Das **Anmeldeformular** erhältst du bei der Anmeldung bzw. findest du auf der Homepage unter <https://graz-kalvarienberg.graz-seckau.at/>

Vorschau: Der **Elternabend** findet am **Do, 7. November 2024 um 18.45 Uhr** statt.

Mit lieben Grüßen